

EL ECONOMISTA

PRIMEROS 100 DÍAS DEL TERCER AÑO DE GOBIERNO

A mediados de 2021, economía de México recuperará niveles previos a la pandemia: AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador destacó que el pronóstico de crecimiento para la economía mexicana ha ido creciendo por parte de organismos internacionales e instituciones financieras.

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo estar seguro de que a mediados de 2021, la economía nacional recuperará los niveles previos a la pandemia, aunque no ofreció alguna estimación.

Al ofrecer un mensaje en Palacio Nacional con motivo de sus “[Primeros 100 días del Tercer Año de Gobierno](#)”, López Obrador estimó que en lo económico y en lo social, el país va saliendo de la crisis.

“La actividad productiva y comercial empieza a reponerse sin que hayamos recurrido al endeudamiento, sin aumentar impuestos y sin gasolinazos, sólo con los ahorros por el combate a la corrupción, con eficiencia administrativa, con mucho trabajo y con austeridad republicana”, sostuvo.

Expresó que el pronóstico de crecimiento para la economía mexicana ha ido creciendo por parte de organismos internacionales e instituciones financieras.

“Ahora hasta los más precavidos aceptan que será del 5%; en mi opinión, a mediados de este año nuestra economía habrá recuperado los niveles previos a la pandemia. Pienso también que los sectores más afectados como el turismo, el comercio, los restaurantes y otros servicios, volverán a florecer. Así también lo indican los resultados, los datos, del millón 117,584 empleos formales que perdimos, ya hemos recuperado 538,013, esto se ha logrado también gracias al apoyo de los migrantes, que en 2020 enviaron a sus familiares 40,600 millones de dólares, una cifra récord y que siguen nuestros paisanos, héroes, heroínas vivientes, siguen mandando dinero a sus familiares en México. En este primer trimestre tenemos datos, y hemos hecho una estimación, que van a aumentar las remesas en 13% en relación con el mismo periodo del año pasado. También ha incidido en este horizonte esperanzador las decisiones que tomamos de destinar más presupuesto para el bienestar y entregar estos apoyos de abajo hacia arriba, con lo que evitamos una crisis de consumo”, sostuvo.

Cabe destacar que la **Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE)** proyectó un crecimiento económico para México este año por alrededor de 4.5%, un 0.9% más comparado con el 3.6% que previó en diciembre.

Por su parte, el [Banco Mundial estimó un crecimiento similar de 4.5%](#), mientras que la agencia de calificación de riesgo **Moody's** elevó su pronóstico de crecimiento para México de 3.5% a 5.5% en este año.